

Régionales. Anne Gallo rencontre Berder ensemble

Ouest-France, Isabelle JÉGOUZO. Publié le 01/06/2021



Anne Gallo et Kaourintine Hulaud, toutes deux conseillères régionales sortantes, sont venues, mardi 1^{er} juin 2021, à la rencontre de l'association Berder ensemble, à Larmor-Baden. La position de Loïg Chesnais-Girard dans ce dossier est de dire attendons ce que va décider la justice, indique Anne Gallo.

Le Plan local d'urbanisme et le permis de construire de l'hôtel sur l'île de Berder sont tous deux attaqués au tribunal administratif. La Région n'est pas directement concernée dans ce dossier, "hormis sur le volet environnemental", précise Anne Gallo.

"Il s'agit aussi d'un projet d'un propriétaire privé d'une île qui n'est pas à vendre", martèle Anne Gallo. "Si le juge autorise la construction de l'hôtel, il faudra faire en sorte qu'un projet d'intérêt général sorte de la discussion. Pourquoi pas un festival sur l'île, des rencontres culturelles ouvertes à tous. Trouver des usages et des partages complémentaires. Sortons par le haut de ce dossier."

Table des Matières

Régionales. Anne Gallo rencontre Berder ensemble

1